

# Presqu'île tennis de table. Fortunes diverses

Publié le 09 octobre 2014

En déplacement, vendredi, à Carhaix, l'équipe de D4 du Presqu'île tennis de table s'est inclinée, sur le score de 9 à 5. Samedi soir, la D2, qui s'était déplacée à Huelgoat, est parvenue à s'imposer sur ce même score de 9 à 5, prenant ainsi la tête de sa poule. Le club ne demande qu'à accueillir de nouveaux joueurs ou joueuses, les horaires d'entraînement étant les mardis et vendredis, de 20 h 30 à 22 h 30, pour les adultes et le vendredi, à 17 h 15 (débutants) et 18 h 30 (confirmés), pour les jeunes.